
Ata Reunião: Fórum de Luta pela Moradia                                          

Data: 12/02/2019 

Local: NEPHU Rua Almirante Tefé, nº. 637, 3º Andar. Centro, Niterói - RJ 

Início: 18:30h 

Término: 19:30h 

Próxima reunião: 27/02/2019 - 18:30h 

 

Pauta: 

1 - Chacina no Rio 

2 - Jurujuba 

3 - Reunião do Conselho de Política Urbana 

 

No Rio, a política de remoções continua, Crivella tem feito igual ao Eduardo Paes. O 

discurso de que as famílias serão removidas para melhorar as casas, na verdade tira 

as pessoas e coloca condomínios de luxo no lugar. Jurujuba é a “Urca” de Niterói, se 

os moradores não estiverem atentos, os condomínios vão chegar lá.  

Na última semana houve uma chacina no Rio e 13 pessoas que já estavam rendidas 

foram assassinadas pela PM, na casa de uma moradora que nada tinha a ver com a 

história. O Estado deveria pensar que os jovens devem ser reabilitados e não mortos, e 

criar oportunidades para eles. O atual governo acredita que a universidade é apenas 

para a elite e a política anticrime indica que crimes como esse seguirão acontecendo.  

Regina recebeu convocação para a reunião do Conselho de Política Urbana na 

próxima segunda-feira no prédio da Prefeitura de Niterói. É importante que tenha 

bastante gente na plateia, para mostrar que a população está atenta ao que está sendo 

decidido. No email sobre a reunião está escrito que ocorrerá a apresentação dos 

critérios de quem vai ocupar o conjunto habitacional Jardim das Paineiras, dentre as 



comunidades que devem ser reassentadas, foram citadas Boa Esperança, as 

comunidades de Jurujuba, Galpão Extra e Mama África.  

Na última reunião do Fórum ficou decidido que haveria uma assembleia em Jurujuba 

no dia 11/02 para definir uma comissão para acompanhar todas as reuniões e as obras 

que vão acontecer, porém a assembleia foi desmarcada e ninguém sabe o motivo. A 

Defesa Civil ainda não fez nenhum contato com os moradores, ainda há dúvidas sobre 

quem está correndo riscos ou não.  

Ana Cristina sugeriu que os moradores de Jurujuba presentes escolhessem alguns 

representantes para que fossem falar de maneira amigável com o Marcello (presidente 

de ADM) com o intuito de saber o porquê de não ter havido a assembléia do dia 11/02 

e tentar remarcar o mais rápido possível, pois, sem a mesma, o NEPHU não consegue 

assessorar já que essa comissão será o principal intermediário entre Assessor e 

Assessorados; essa comissão eleita em assembléia terá o papel de fiscalizar como 

anda o processo e as obras e falar diretamente com o NEPHU para que o mesmo 

possa atuar. 

Por fim os moradores escolheram 3 presentes na reunião que se comprometeram a 

falar com o presidente e falaram também sobre alguns casos que ainda estão em 

dúvida por parte dos moradores; relataram que alguns já saíram de suas casas e estão 

recebendo o aluguel social, alguns já foram notificados e estão aguardando o aluguel 

para conseguirem se mudar e outros ainda não foram notificados.  

Fica combinado de fazer a próxima reunião do fórum em 15 dias pois assim se tem 

tempo suficiente para que Jurujuba resolva as questões ainda pendentes em 

Assembleia e o NEPHU já possa entrar diretamente junto à comissão no caso. 

A reunião foi encerrada mais cedo por conta do temporal que ocorreria.  

 

Encaminhamentos: 



1- As moradoras de Salinas Gislaine, Gilsimara e Cátia vão procurar o Marcello pra 

saber da assembleia que foi cancelada e remarcar as coisas. 

2- Segunda-feira todos devem comparecer na reunião do Conselho de Política Urbana.  

 

Relatores: Marcele Gualberto e Lucas Monteiro 

 
 


